



Ein echter Blaukehlchen-Glückstag

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Der 27. April war ein echter Blaukehlchen-Glückstag am Beobachtungsturm der Hirschauer Bucht. Normalerweise brüten die Blaukehlchen eher im Grabenstätter Moos in den ausgedehnten Schilfflächen. Dort hört und sieht man sie zwar regelmäßig, aber es ist ziemlich schwierig auf eine fotografisch brauchbare Entfernung an sie heranzukommen. Bevor sie beginnen zu brüten machen sie allerdings oft eine Stippvisite zum Turm und dort konnte man mindestens drei Exemplare (zwei Männchen und ein Weibchen) aus teilweise kürzester Distanz (3m) beobachten. Sie ließen sich durch die begeisterten Fotografen auch überhaupt nicht stören und gaben ihr bestes um jede Menge guter Fotos zu ermöglichen.

Am Griesenbach bei Rottau konnte ich dann noch diesen Trauermantel fotografieren.

Text und Fotos: Alexander Kraus





Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum
Fotogeschichten

mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



BRUDER KONRAD

MIT GROSSEM
VERTRAUEN



VOLKSTHEATER
BAD ENDORF

20.05. - 23.06. 2024

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Grabenstätt
4. Griesenbach
5. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht



- 6. Rottau
- 7. Vogelbeobachtung